Liebe Mitglieder des VVs,

am Ende des Monats findet unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt und ich möchte sie alle persönlich aufrufen, sich den Termin am 18.3.2025 um 19.00 Uhr in der Amtsscheune vorzumerken und an der Veranstaltung teilzunehmen. Es stehen Wahlen an, die die Zusammensetzung des Vorstands des Vereins betreffen.

Um es vorweg zu nehmen, nach sechs Jahren im Vorstand, davon fünf Jahre als Vorsitzende unseres Vereins, möchte ich diese Aufgabe an einen neuen Vorsitzenden übergeben.

In den zurückliegenden sechs Jahren haben wir mit dem gesamten Vorstand viele Aufgaben des Vereins bearbeitet und viele Projekte gemeinsam auf den Weg bringen können. Zusammen mit meiner langjährigen Vertreterin, Jutta Breyer, haben wir die grundlegenden Strukturen des Vereins geordnet und in nachvollziehbaren Dokumenten zusammengestellt, um die umfangreichen Aufgaben überschauen und lenken zu können.

Zusammen mit den Ausschüssen und ihren Vorsitzenden sind viele Bereiche des Vereins weiterentwickelt worden. So wurde die Leitung des Mühlenausschusses durch die vorbildliche Übergabe von Helmut Klie an Uwe Stürmer neu besetzt, der zusammen mit Andi Wölbern gerade auch die Ausbildung zum Müller abgeschlossen hat und die gemeinsam zusammen mit den Handwerkern und dem Backofenteam die Aufgaben zukünftig weiterführen werden. Der Geschichtsausschuss ist unter Leitung von Michael Wöhlert neu gegründet worden und ist zusammen mit vielen interessierten Mitstreitern sehr aktiv. Der Hochzeitshain wird von Lutz Eichler vorbildlich in Schuss gehalten, sodass nicht nur im Frühjahr zur Narzissen Blüte die Anlage für viele Menschen erstrahlt. Auch mehrere Pflanzenaktionen sind erfolgreich durchgeführt worden. Das Amtsscheunen-Team arbeitet unter Leitung von Werner Hellberg in gewohnter Weise und organisiert das monatliche Amtsscheunen-Kaffee sowie das jährliche Frühstück im Amtsgarten. Jährliche Ortsreinigungen sind, organisiert von Britta Thomsen zusammen mit Unterstützung von Schulen, Feuerwehr und Bauhof zum Erhalt eines ansehnlichen Ortsbildes vorgenommen worden.

Sehr aufwendig erstreckten sich die Gespräche zur Sicherung und Vertragsgestaltung der Ihnen hier vorliegenden Geestland Rundschau, die nach Wechsel des Verlages und der dadurch erforderlichen Neuorganisation erforderlich waren. Dabei hat das Rundschau Team in zuverlässiger Weise die redaktionellen Arbeiten fortgeführt, so dass Sie alle in monatlicher Folge weiter die Informationen des Vereins, der Stadt und aus der Region Frei Haus zur Lektüre erhalten können.

Weitere Aktionen wie die Aufstellung neuer Bänke sowie des Unterstandes am See-Rundweg, der vorweihnachtliche Adventskalender an der Mühle, die Blumenpflanzung an der Brücke zum Dobben, die Blumenwiese des Mühlenackers, die Gestaltung der Promenade, die Rettung und Sanierung des Fischerhäuschens an der Promenade, die Unterstützung der Kindergärten mit neuen Spielgeräten sind nur eine Auswahl der erfolgreich abgeschlossenen Arbeiten im Verein.

Dies alles ist und war nur möglich durch die Zusammenarbeit vieler aktiver Mitglieder des Vereins, von denen viele bereit sind, sich nach ihren fachlichen und zeitlichen Möglichkeiten zu engagieren, wofür ich mich hier ganz besonders herzlich bedanken möchte, denn ohne Ihr Engagement und Ihren Einsatz könnte ein Verein nicht funktionieren. Ehrenamtliche Arbeiten kosten zwar Zeit und Mühe, bringen aber andererseits Freude an den gemeinsam erreichten Zielen und schaffen Gemeinschaft.

Viele Aufgaben sind nur mit weiterer Unterstützung von Seiten der Stadt, der städtischen Einrichtungen (wie zum Beispiel des Bauhofes, u.a.) und in Zusammenarbeit mit anderen Vereinen, wie der Feuerwehr, den Sportvereinen u.a. möglich gewesen. Diese Zusammenarbeit hat viele Aktionen erst ermöglicht und auch dafür gebührt ein herzlicher Dank an alle Unterstützer/innen für die hervorragende Zusammenarbeit.

Die Aufgabe des Vorstandes ist es, die Aktionen und Aufgaben zu organisieren, Termine abzustimmen und den vielfältigen Ideen und Vorschlägen der Mitglieder zur Umsetzung zu verhelfen.

Nun möchte ich nach sechs Jahren den Vorsitz des Vereins in jüngere Hände abgeben, denn es muss auch Ziel eines Vereins sein, Aufgaben zu übergeben und damit neue Ideen und Lösungen zu ermöglichen, um die Attraktivität des Vereins zu erhalten und auch für junge und neue Mitglieder interessant zu bleiben.

Insofern rufe ich Sie alle auf sich an der Vereinsarbeit aktiv zu beteiligen und in den Gremien und Ausschüssen mitzuarbeiten. Jeder ist herzlich willkommen, der Verein lebt durch seine Mitglieder. Insbesondere rufe ich Sie auf sich für die Vorstandsarbeit zu engagieren und auf der Basis eines soliden Fundaments den Verein weiterzuentwickeln und in die Zukunft zu tragen.

Allen, die mir in den letzten Jahren hilfreich zur Seite standen, insbesondere die Mitglieder des engeren und erweiterten Vorstandes und die vielen Aktiven möchte ich für Ihre Unterstützung danken. Vielleicht konnten nicht alle Ideen und Vorschläge berücksichtigt werden, Vielfalt bedingt Meinungsverschiedenheiten, Verantwortung übernehmen heißt aber auch Entscheidungen im Sinne des Vereins zu treffen und Kontroversen im Interesse des Vereins zu lösen.

Kommen Sie zur Jahreshauptversammlung, beteiligen Sie sich an den Wahlen und wenn Sie mögen stellen Sie sich selbst zur Wahl.

Mit guten Wünschen

Ihre erste Vorsitzende, Angela Tholl

